

Les éloges ne cessent de tarir au sujet du personnel de l'Op ATHENA



Le ministre de la Défense, David Pratt, grimpe à bord d'un véhicule Iltis pour aller faire une patrouille dans les rues de Kaboul avec des membres du GB 3 RCR.

Defence Minister David Pratt, climbs aboard an Iltis patrol vehicle prior to heading out for a patrol in Kabul with the 3 RCR Bn Gp.

Praise all around Op ATHENA personnel

By Capt Richard Langlois

In the midst of all the changes and fine-tuning accompanying a change of command, personnel at Camp Julien in Kabul, Afghanistan, received a firm message of continuity from their leadership—CF members in Kabul have improved and will keep improving the lives of local residents.

This message was clearly stated by Defence Minister David Pratt and Chief of the Defence Staff General Ray Henault, during their recent visit to Afghanistan. "While at a NATO ministerial meeting in Munich, I was struck by how many of my colleagues specifically sought me out to talk about the important role the Canadian Forces are playing in Afghanistan," said Mr. Pratt. "But it wasn't until I saw first-hand the real and very positive difference that our troops are making in the lives of the Afghan people, that I truly understood the importance of their contribution."

Accompanied by the Right Honourable Joe Clark, Minister Pratt and Gen Henault met with Afghan President Hamid Karzai and Canadian Ambassador to Afghanistan Chris Alexander, to discuss the future participation of Canadian troops to the reconstruction efforts in this war-torn country.

"While much has been accomplished, the future of Afghanistan still depends on the international community and our continued long-term commitment to its well-being," Mr. Pratt told the troops at Camp Julien. "It's a commitment that we must and will honour. And it is you, all the men and women serving in this mission, will help put Canada's commitment into action. You are a force for freedom. You are a force for democracy. You are a force for good."

"When I met with President Karzai, he asked that I extend his deepest appreciation to all Canadians for the incredible contribution Canada is making, through the Department of Foreign Affairs and International Trade, the Canadian International Development Agency and the Canadian Forces, in helping to build a democratic, peaceful and prosperous Afghanistan."

After getting a first hand account of the work Canadian soldiers are doing in Kabul, Gen Henault did not hesitate to

add to the praise by highlighting how Canada is viewed by other nations engaged in Afghanistan.

"I can tell you that I'm exceedingly proud as the Chief of Defence Staff of what the Canadian Forces are achieving here on behalf of Canada, the people of Canada and also the people of Afghanistan," he said to the soldiers of both Battalion groups. "I can assure you that any of the commanders that I speak to, whether it's the Supreme Allied Commander Europe, the commander-in-chief of Allied Forces North, the former commander of ISAF or any of the commanders that deal with this organization, that I receive nothing but praise for what Canada is doing here in Afghanistan."

The three visitors also took the time to meet and share meals with the troops, and even went on a patrol into the streets of Kabul.

Commenting on the change of command ceremony, Mr. Pratt said "I was very pleased to be able to attend the ISAF change of command ceremony where Lieutenant-General Rick Hillier officially took over the leadership of the 6 000-strong international force. This is an important command position for Canada and for LGen Hillier. I have no doubt that he will provide the same effective, professional and dedicated leadership that the Canadian Forces are so well-known for around the world."

Upon returning to Canada, our distinguished visitors left the troops a personal note. To the ROTO 0 personnel, congratulations for an exceptionally successful mission, one in which there were difficulties and losses, and for which there is now a well deserved rest. To the ROTO 1 personnel, the confidence that they will carry on the dedication and the pride of a job well-done by their predecessors, which will again bring honour to the CF and all the Canadians.

Capt Langlois is a PAO with Task Force Kabul.

par le Capt Richard Langlois

Au cœur des changements et des ajustements occasionnés par la passation de commandement, le personnel du Camp Julien, à Kaboul en Afghanistan, a reçu un message clair de continuité de ses hauts dirigeants : les membres des FC à Kaboul ont amélioré la vie des résidents locaux et ils continueront de le faire.

Ce message a été énoncé par le ministre de la Défense, David Pratt, et par le chef d'état-major de la Défense, le Général Ray Henault, à l'occasion de leur visite en Afghanistan. « Lors de la rencontre des ministres de l'OTAN, à Munich, j'ai été étonné de voir combien de mes homologues sont venus me parler du rôle important des Forces canadiennes en Afghanistan », a déclaré M. Pratt. « Ce n'est que lorsque j'ai pu constater de mes propres yeux la différence réelle et positive que les membres des forces armées font dans la vie du peuple afghan que j'ai vraiment compris l'importance de la contribution de nos militaires. »

Accompagnés du très honorable Joe Clark, le ministre Pratt et le Gén Henault ont participé à une rencontre avec le président afghan Hamid Karzai et l'ambassadeur du Canada en Afghanistan, Chris Alexander, afin de discuter de la participation future des troupes canadiennes aux efforts de reconstruction de ce pays dévasté par la guerre.

« Bien qu'on ait réussi à accomplir bien des choses, l'avenir de l'Afghanistan est encore tributaire de la communauté internationale et de notre engagement à long terme à son bien-être », a déclaré M. Pratt, en s'adressant aux troupes du Camp Julien. « C'est cet engagement que nous nous devons d'honorer. C'est à vous, hommes et femmes de la mission, qu'il revient de mettre en œuvre cet engagement qu'a pris le Canada. Vous êtes une force de la liberté, une force de démocratie, une force bienfaisante. »

« Lorsque j'ai rencontré le président Karzai, il m'a demandé de transmettre sa gratitude à tous les Canadiens pour leur inestimable contribution, par le biais du ministère des Affaires étrangères et du Commerce international, de l'Agence canadienne de développement international et des Forces canadiennes, qui contribuent à apporter la démocratie, la paix et la prospérité en Afghanistan. »

Après avoir été témoin du travail que les soldats canadiens accomplissent à Kaboul, le Gén Henault n'a pas hésité à renchérir en

soulignant à quel point le Canada est bien vu par les autres nations qui sont aussi en Afghanistan.

« En tant que chef d'état-major de la Défense, je suis extrêmement fier des réalisations des membres des Forces canadiennes, au nom du Canada, de ses habitants et même, des habitants de l'Afghanistan », a-t-il déclaré aux soldats des deux groupes-bataillons. « Je vous assure que lorsque je parle au commandant suprême des Forces alliées en Europe, au commandant en chef des Forces alliées Nord, à l'ancien commandant de la FIAS ou à tout autre commandant, que je ne reçois que des éloges à l'égard de l'aide que le Canada apporte à l'Afghanistan. »

Les trois visiteurs ont également rencontré les soldats, ils ont partagé leurs repas et ils sont même allés patrouiller dans les rues de Kaboul.

À propos de la cérémonie de passation de commandement, M. Pratt ajoute : « J'ai été honoré de participer à la cérémonie de passation de commandement, où le Lieutenant-général Rick Hillier a officiellement pris en charge la force internationale composée de 6 000 soldats. Il s'agit d'une position importante pour le Canada et pour le Lgén Hillier, et je ne doute pas qu'il pourra s'acquitter de ses fonctions en faisant preuve du même professionnalisme et du même dévouement qui sont la marque des Canadiens partout dans le monde. »

À leur retour au Canada, nos invités distingués ont envoyé une note personnelle aux soldats. Aux membres de la rotation 0, des félicitations pour une mission exceptionnellement réussie, mission où il y a eu des difficultés et des pertes et pour laquelle une période de repos est grandement méritée. Au personnel de la rotation 1, ils ont exprimé la confiance qu'ils continueront à travailler avec autant de dévouement et de fierté du travail bien fait que leurs prédécesseurs, et qu'ils feront ainsi honneur aux FC et à tous les Canadiens.

Le Capt Langlois est OAP au sein de la Force opérationnelle de Kaboul.



PHOTOS: MCPL/CPLC BRIAN WALSH

Le ministre de la Défense David Pratt, accompagné du CEMD, le Gén Ray Henault, et de l'ambassadeur du Canada en Afghanistan, M. Chris Alexander, se recueillent près du monument commémoratif érigé en souvenir des soldats canadiens qui ont péri dans le cadre de l'effort de paix en Afghanistan.

Defence Minister David Pratt, accompanied by CDS Gen Ray Henault and Chris Alexander, Canadian Ambassador to Afghanistan, view a monument dedicated to the memory of Canadian soldiers killed in the pursuit of peace in Afghanistan.